

Naître de nouveau : une **démarche simple,** des **preuves concrètes**

En 1989 quelqu'un m'a parlé de Dieu d'une façon que je n'avais jamais entendu auparavant. Pour croire **j'avais besoin d'une preuve,** et cette personne m'a dit que quand je recevrais le Saint Esprit: Dieu me donnerait une nouvelle langue que je n'ai jamais apprise ni entendue.

J'ai décidé de tester Dieu pour savoir la vérité. Je me suis faite baptiser par immersion, et le lendemain j'ai demandé sincèrement à Dieu de me montrer la vérité. Aussitôt son Esprit Saint m'a été donné à travers un nouveau langage. **C'était époustouflant, j'étais sûre de l'existence de Dieu et qu'il était avec moi.**

Depuis, il m'a guéri d'une tumeur à la mâchoire et une grosseur à un sein - il m'aide à chaque fois que j'ai des problèmes, peu importe lesquels. La plus belle chose est d'être proche de Dieu, et de vivre en paix à ses côtés.



Gisèle Artus
Angers, France

En 2004 après des prises de sang mon médecin m'a annoncé que j'étais atteinte du virus HIV/SIDA. Mon corps a montré les signes physiques: chute de cheveux et d'ongles, perte de poids, la peau qui pèle, des plaies. Je ne pouvais plus marcher et étais obligée de rester au lit.

Je n'avais que quelques semaines à vivre quand un frère de l'Assemblée du Renouveau m'a parlé de la promesse de guérison par la puissance de Dieu. Le 11 avril 2004 je me suis repentie et été baptisée sous l'eau. Dès que je suis sortie de l'eau, j'ai reçu le Saint Esprit de Dieu et j'ai parlé en langues. **Quand j'ai reçu le Saint Esprit, mon corps a repris ses forces, et j'ai recommencé à marcher.** Je continuais ma nouvelle vie, et après quelques semaines, j'avais repris du poids, toutes les plaies sur mon corps avait disparu, mes cheveux et ongles commençaient à repousser.

Je suis retournée à l'hôpital pour une prise de sang. **Les médecins étaient étonnés de voir un résultat négatif pour HIV/SIDA.** Ils m'ont demandé de revenir pour un 2ème test dans 3 mois, ce que j'ai fait, et le résultat était toujours négatif. Ils n'y croyaient toujours pas, et je suis retournée à l'hôpital 6 mois plus tard pour d'autres tests. Encore une fois, c'était négatif pour le SIDA.

En 2001, je croyais en Dieu mais avais vu beaucoup d'hypocrisie dans les églises. Quelqu'un de l'Assemblée du Renouveau m'a parlé du baptême et du Saint Esprit avec le signe de parler en langues - ça m'intéressait, et je suis venu à une réunion.

J'ai entendu la vérité de la Bible et je me suis fait baptisé, même si je ne me sentais pas assez bon pour Dieu. Six mois plus tard j'ai reçu le Saint Esprit en priant tout seul, et **j'ai commencé à parler une nouvelle langue.**

Depuis, **Dieu m'a guéri d'une allergie chronique** (Coeliac's disease); maintenant je peux manger normalement. Il m'a aussi guéri de mes peurs: la claustrophobie, la peur de parler aux gens, l'arachnophobie et le vertige.



Colin Sutherland
Auckland, NZ